Eschachblick, 17. September 2019

▶▶ KOPF DER WOCHE



Beate Biederbeck

Am idealen Ort angelangt

Die Königsfelder Zinzendorfschulen stehen unter neuer Leitung: Mit Beginn des Schuljahres ist Beate Biederbeck für die pädagogische Gesamtleitung verant-

wortlich. »Während meiner Arbeit als Lehrerin habe ich mir Zusatzqualifikationen in Schulentwicklung und Qualitätsmanagement angeeignet und freue mich auf die Chance, in dieser Funktion meine Kompetenzen bündeln zu können«, sagt die promovierte Pädagogin, die zuvor ein Lehramtsstudium in Wirtschaft und Verwaltung und Anglistik und ein Studium der Musiktherapie absolviert hatte. Dafür seien die Zinzendorfschulen der ideale Ort. Potential habe im Grunde jede Schule, aber an einer Privatschule seien die Auflagen weniger restriktiv.